



miércoles 24 de abril de 2024

# AUTOBÚS Y MICROBÚS A UN EURO DURANTE LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ

*Cada año se mejora y adapta el servicio a las peticiones de los visueños*



Descargar imagen

Gracia Miranda detalla el servicio de movilidad durante las Fiestas de la Santa Cruz 2024

El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Fiestas, anuncia que un año más se pondrá a disposición de la ciudadanía un autobús y un microbús durante las Fiestas de la Santa Cruz. La Delegada de Fiestas, **Gracia Miranda**, explica que el billete tendrá un precio de un euro e irá destinado a la Residencia de Mayores San Pedro Nolasco. El autobús de 55 plazas hará de lanzadera por toda la travesía del municipio y el microbús recorrerá los barrios periféricos del municipio.

La Delegada declara que **cada año se mejora y adapta el servicio a las peticiones de los visueños** y las visueñas, por lo que con respecto al año pasado hay distintas novedades:

- Habrá un microbús que actuará de lanzadera el miércoles desde el mediodía para aquellas personas que acudan al Pescaíto desde las 13:30 horas. Primero irá por los barrios y después por la travesía.

